

Государственное учреждение образования «Средняя школа № 34 г. Минска» приглашает к сотрудничеству и софинансированию в рамках гуманитарного проекта «Дворовый клуб»

Полное наименование гуманитарного проекта: «Дворовый клуб» для детей и подростков от 6 до 15 лет	
Срок реализации проекта: июнь, июль, август 2022года	
Организация - заявитель: государственное учреждение образования «Средняя школа № 34 г. Минска»	
Цель проекта: организация качественного, разнообразного, мало затратного отдыха детей, подростков и молодежи в летний период, неохваченных организованными формами отдыха	
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	
<ol style="list-style-type: none"> 1. создать условия для организованного отдыха детей, оставшихся на время летних каникул в городе; 2. организовать комплекс мероприятий по нравственному, правовому, эстетическому, военно-патриотическому, гражданскому и физическому воспитанию детей и подростков; 3. привлечь несовершеннолетних к активной жизнедеятельности и здоровому досугу; 4. развивать коммуникативные навыки в детском коллективе, позитивные интересы детей и подростков, их полезную деятельность с целью профилактики антисоциального поведения; 5. воспитывать у несовершеннолетних чувство истинного патриотизма и любви к Родине 	
Краткое описание гуманитарного проекта:	
<ol style="list-style-type: none"> 1.формирование социальный заказа: <ol style="list-style-type: none"> 1.1. подбор кадров, определение дворовых площадок для деятельности клуба, сроки и необходимое время работы на них, создание волонтерского отряда; 1.2. закупка необходимого инвентаря, технического оборудования, канцтоваров, призов; 1.3. составление программы и плана работы дворового клуба. 2. реализация проекта: <ol style="list-style-type: none"> 2.1. проведение рекламно-информационной компании; 2.2 проведение спортивных и командных игр, конкурсов, квест-программ, акций, творческих мастерских на определенных площадках для детей и подростков в возрасте от 6 до 15 лет 3. подведение итогов реализации проекта: <ol style="list-style-type: none"> 3.1. создание методического пособия по организации работы дворового клуба 	
Общий объем финансирования (в долларах США): 20000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	17000
Софинансирование	3000

Место реализации проекта (область, район, город): г.Минск, Советский район, микрорайон Зелёный луг	
Ожидаемые результаты гуманитарного проекта (социальный, экономический и иной эффект): -организация отдыха и оздоровления детей и подростков; -приобретение детьми навыков коммуникации через активную форму отдыха, формирование положительного опыта социального поведения. -предупреждение безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних в летний период, позитивное самоутверждение. - максимальное раскрытие в полноценном отдыхе творческого потенциала.	
Контактное лицо: Светлана Михайловна Сацукевич, директор государственного учреждения образования «Средняя школа №34 г.Минска», тел. +375296235049 e-mail: sch34@minsk.edu.by	

State educational institution " Minsk Secondary School No. 34 " invites to cooperation and co-financing within the framework of the humanitarian project "Yard Club"

Full name of the humanitarian project: "Yard Club" for children and teenagers aged 6-15 years	
Execution period of the project: June, July, August 2022	
Organization - applicant: state educational institution " Minsk Secondary school No. 34"	
Project aim: organization of high-quality, varied, low-cost recreation for children, teenagers and youth who are not involved in organized forms of recreation in summer	
Tasks planned to be done within the framework of the project	
<ol style="list-style-type: none"> 1. to create the conditions for organized recreational activities for children who stayed in the city during the summer holidays; 2. to organize a set of measures for the moral, legal, aesthetic, military patriotic, civil and physical education of children and teenagers; 3. to involve minors in active life and healthy leisure; 4. to develop communication skills in the children's team, positive interests of children and teenagers, their useful activities in order to prevent antisocial behavior; 5. to develop in minors the true sense of patriotism and love for the Motherland 	
Short summary of the humanitarian project:	
<ol style="list-style-type: none"> 1. forming of the social mandate: <ol style="list-style-type: none"> 1.1. recruiting, determining of courtyard sites for the club's function, the terms and the time required to work on them, the creating of a volunteer squad; 1.2. purchasing of the necessary inventory, the technical equipment, the stationery, the prizes; 1.3. making up the program and the plan for the courtyard club. 2. implementing of the project: <ol style="list-style-type: none"> 2.1. conducting an advertising and information campaign; 2.2 carrying sports and team games, contests, quest programs, promotions, creative workshops at certain sites for children and teenagers aged 6 to 15 years 3. summing up the results of the project: <ol style="list-style-type: none"> 3.1. creating of a methodological guide for organizing the work of a courtyard club 	
Total funding (in USD): 20000	
Source of financing	Funding volume (in USD)
Donor Funding	17000
Co-financing	3000
Location of the project (region, district, city): Minsk, Sovetsky region, Zelyonyi lug microdistrict	
The expected results of the humanitarian project (social, economic and other effect):	

- organization of recreation and health improvement for children and teenagers;
- acquisition of communication skills by children through an active form of recreation, the formation of a positive experience of social behavior.
- prevention of neglect and delinquency of minors in summer, positive self-affirmation.
- maximum revelation of creative potential in a proper rest.

Contact name: Svetlana Mikhailovna Satsukevich, headmaster of the State Educational Institution " Minsk Secondary School No. 34", Tel.+375296235049
e-mail: sch34@minsk.edu.by